



► **JOGJA MENYAPA**

## Bikin Jogja Rumah Kedua Mahasiswa Luar Kota

**Sunartono**  
[sunartono@harianjogja.com](mailto:sunartono@harianjogja.com)

JOGJA—Pemda DIY secara khusus memfasilitasi para mahasiswa baru yang akan menjalani pendidikan di Jogja selama beberapa tahun ke depan melalui event *Jogja Menyapa*.

Acara ini akan digelar di Pintu Gerbang Barat kompleks Kepatihan atau di Jalan Malioboro, Jumat (21/10) pukul 18.30 WIB.



Aris Eko Nugroho

► Halaman 10

**Bikin Jogja...**

“Kegiatan ini istilahnya *manggakke*, selamat datang, bentuk lebih bersifat menyambut atau ucapan selamat datang di Jogja. Temanya *Jogja Ambuka Gapuraning Jagad* maknanya Jogja sebagai miniatur Indonesia,” katanya, Selasa (18/10).

Ia berharap mahasiswa baru tersebut tidak sekadar tinggal di indekos saja, tetapi dapat membaur dengan warga Jogja atau masyarakat sekitar tempat indekos. Sehingga mahasiswa dari luar Jogja tersebut tidak hanya sekadar kuliah di kampus, tetapi juga menyelami budaya yang ada di Jogja melalui aktivitas bersama masyarakat.

Pembauran mahasiswa dari luar Jogja dengan masyarakat sekitar, diharapkan dapat menjaga kondusivitas Jogja sebagai kota pelajar. Mahasiswa dari luar kota pun tidak menjadi asing karena sudah seperti berada di rumah sendiri. “Karena kita di Jogja ini punya budaya adiluhung, harapannya adik-adik mahasiswa baru ini mulai mengenal budaya Jogja,” katanya.

Adapun kegiatan tersebut melibatkan mahasiswa lama yang sudah berada di DIY dan sebagian mahasiswa baru. Pelaksanaan *Jogja Menyapa* pada 2022 ini merupakan tahun ketiga.

Melalui kegiatan ini, para mahasiswa baru diharapkan bisa merasa seperti berada di rumah sendiri karena mereka dilibatkan dalam berbagai aktivitas yang dilakukan oleh organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemda DIY.

“Jogja ini sebagai perwujudan impian dan harapan melalui kota pendidikan sebagai kawah candradimukanya teman-teman [mahasiswa luar kota] yang berada di Jogja,” ucapnya.

Aris mengatakan *Jogja Menyapa* juga menjadi sarana penyebaran informasi dan sosialisasi terkait dengan Keistimewaan DIY kepada para mahasiswa baru yang datang ke Jogja. Secara singkat dapat disebut mengenalkan Jogja dengan keistimewaannya.

Selama ini sudah ada beberapa program yang digulirkan Pemda DIY untuk memfasilitasi mahasiswa dari luar Jogja, salah satunya kegiatan Selendang Sutera (Semarak Legenda Suku-Suku se-Nusantara). Kegiatan ini melibatkan mahasiswa yang tergabung dalam ikatan mahasiswa yang berada di Jogja. Ada pula Kemah Budaya, namun karena pandemi terhenti pelaksanaannya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005